

向日葵

～ひまわり～

発行/ビジネスネットグループ(株)
旭川市7条通13丁目59番地
TEL 0166-23-7777
FAX 0166-23-8989
http://www.busetnetgroup.com/

◎スタッフ紹介キャンペーン継続中です！ ◎季節の変わり目の体調管理に注意です！
◎引越・移転作業に就いていただく際には、カッターナイフ・ラバー付軍手・マジックを忘れずに！

侍ジャパンに歓喜！

盛岡営業所所長 橋本 正春

皆さん、日々の業務お疲れ様です。盛岡営業所の橋本です。先月行われたWBCでは、日本が優勝し、全国が沸きましたね！

大の野球好きの私も、大変興奮しました。

今大会では、大谷翔平選手がMVPを獲得しました。

彼だけの活躍では無いにしろ、大谷選手の野球熱を感じました。ここまでの選手になれたのは、ひとえに、栗山監督との出会いがあったからこそだと思います。

高校時代からメジャー指向だった大谷選手を口説き落とすし、投手と打者の二刀流の選手に育てた、栗山監督にはあっぱれです。

ダルビッシュ選手もキャンプに初日から参加し、投手陣をまとめあげてくれました。

佐々木朗希選手も昨年の活躍に近いパフォーマンスを見せてくれました。

村上宗隆選手は昨年三冠王となり、侍ジャパンの四番でスタートしましたが、見えない重圧があり、五番に降格しました。準決勝では、おもしろいところを持って行くところは、さすが三冠王です。

今回選ばれたメンバー中3人が岩手県がらみです。

奥州市出身、花巻東高校卒。佐々木(朗)選手は、陸前高田市出身、大船渡高校卒。あま

り知られてないのが、山川穂高選手。彼は沖縄県出身ですが、

花巻市にある富士大学出なんです。

今回の彼らの活躍で日本中に大きな感動をあたえた栗山監督ならびに選手一同にありがとうです。

3年後に第6回大会があるの自分で代表めざし素振りを始めました(笑)

野球に興味のない人たちにも、何らかの影響を与えた彼らに今後も注目です！



端午の節句の柏餅

五月五日は端午の節句ですね。男の子の誕生を祝うに伴い、健やかな成長を願う日というのには広く知られていると思います。

その端午の節句に柏餅やちまきを食べるといいうのも知られていていると思いますが、なぜなのでしょう。

端午の節句に柏餅を食べるようになったのは、江戸時代からといわれています。

柏の木の葉は、新芽が出るまで古い葉が落ちないという

特性から、新芽を子ども、古い葉を親に見立て、「家系が絶えない」さらには「子孫繁栄」と結びつけたわけです。そのため、柏の葉で巻いた柏餅は、縁起のいい食べ物として定着しました。

一方ちまきは、端午の節句行事とともに中国から伝わったもの。中国の故事からきており、難を避ける厄払いの力があると考え、最初は、棟樹(れんじゅ)の葉でもち米を包んでいたそうです。時代が下ると、茅(ちがや)の葉も使われるようになり、「ちがやまき」とも呼ばれ、それがだんだんと短縮され、ちまきと呼ばれるようになりました。

柏餅は、主に関東地方で定着していますが、関西地方では柏の木が育ちにくかったことや、伝統を重んじる上方文化が息づいていることから、端午の節句にはちまきの方が一般的に食べられているようです。

端午の節句には、みんなが柏餅やちまき等を食べながら、男の子の健やかな成長をお祝いしたいですね。



当社よりお知らせ

スタッフの皆さま、日々の業務お疲れ様です。

5月3日〜4日まで当社はお休みです。

それに伴い、前払い支給日に変動がありますので、左記カレンダーでご確認下さい。ご不明な点や質問がありましたら、近くの営業所または各担当者までお気軽にお声がけ下さい。どうぞよろしくお願致します。



編集後記

先々月ほど前の話なのですが、北見で初めて美容室に行ってきました。病院や美容室など、初めての土地で合う所を探すのってなかなか難しいし勇気が要りませんか？(笑) 幸い健康で病院のお世話にはなっていますが、伸びてきた髪の毛に嫌気が差し、初めての美容室へ……。そこそこ長さがあるのをそのまま短くカットしてもらっただけだったので、なんと横直線にパツツンと切られて終わってしまったのです(汗) 仕上がりにびっくりしすぎて無言で店を出ました(笑) 合う合わないは人それぞれなんですけど、どうやら私は合わなかったようです。新規開拓頑張ります(笑) (M)

給与支給日(前払い)

・支給日
毎週第五営業日
※祝日や連休がある時はご注意ください。

★大型連休に伴い、前払い支給日の変更にご注意下さい！

5月の前払い支給日						
日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	⑩	11	⑫	13
14	15	16	17	18	⑲	20
21	22	23	24	25	⑳	27
28	29	30	31			

※新型コロナウイルスによる感染リスクを踏まえ、当面の間みどころの掲載は控えさせていただきます。

大型連休中の外出は、事故・怪我に注意して楽しみましょう！
観光地や人の集まる場所に出向く際は、感染予防対策を忘れずに！